

LA MÉDECINE INTÉGRATIVE

ON EN PARLE BEAUCOUP

MAIS C'EST

QUOI AU JUSTE ?

Une démarche de médecine intégrative puise à la fois dans la médecine dite académique, les médicaments classiques et la chirurgie à laquelle on ajoute une ou plusieurs techniques de médecine complémentaire pour répondre à vos soucis de santé du moment et ce en concertation avec toute l'équipe qui vous soigne.

Dans la pratique, la technique de médecine complémentaire est souvent choisie, car quelqu'un nous la recommande, parce que la thérapeute est formidable ou un peu au hasard. Dans mon atelier je vous propose:

- De faire un bilan physique et psychique de vos symptômes
- De définir un objectif pour le symptôme prioritaire à améliorer
- De réfléchir à une technique indiquée pour y parvenir
- De vous rendre attentives aux conditions éthiques et financières pour la prise en charge

J'ai fait le choix délibéré de proposer cette activité en groupe, car je crois à l'intelligence collective et aux échanges d'expériences.

L'inscription est obligatoire et la participation financière est de 20 Francs.

Renseignements et inscriptions au 077 463 75 03

L'atelier aura lieu les 24 juin 2023 de 16:00 à 18:00 et le 07 octobre de 16:00 à 18:00